VA POR MÉXICO ARRANCA CAMPAÑA CONTRA LIBROS DE TEXTO GRATUITOS P. 5

Alianza 'Va por México' alista recurso legal contra libros de texto

LA OPOSICIÓN interpondrá una acción de inconstitucionalidad ante la SCJN alegando violaciones al artículo tercero constitucional

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

os coordinadores parlamentarios del PAN, PRI y PRD, integrantes de la alianza opositora 'Va por México', adelantaron que interpondrán una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) contra los nuevos libros de texto gratuito de la Secretaria de Educación Pública (SEP), por presuntamente violar el artículo tercero de la Constitución.

En conferencia de prensa conjunta, los líderes parlamentarios de los tres partidos enumeraron una serie de medidas que tomarán para tratar de impedir que los libros lleguen a los estudiantes de primaria de todo el pais que regresarán a clases el próximo 28 de agosto para iniciar el ciclo escolar 2023-2024.

Jorge Romero Herrera, coordinador de la bancada del PAN; Luis Espinoza Cházaro del PRD, y Carolina Viggiano, vicecoordinadora del grupo parlamentario del PRI, señalaron que además de la acción de inconstitucionalidad que presentarán, también redactarán amparos lo cuales pondrán a disposición de la población para que puedan hacerlo de manera colectiva.

Asimismo, informaron que realizarán asambleas informativas en las colonias de la Ciudad de México y en los 31 estados de la República para dar orientación a los padres de familia en la que explicarán a detalle el contenido de los nuevos libros de texto gratuito y les mostrarán lo que llamaron "adoctrinamiento" que presuntamente el gobierno federal pretende dar a los niños con los "textos doctrinarios, anacrónicos y trasnochados".

Además, calificaron los contenidos como "partidarios y políticos", y descalificaron que se incluya la educación sexual en los libros la cual acusaron de ser "burda". Asimismo, dijeron que los textos están plagados de "múltiples errores".

Otra de las acciones adelantadas esque el próximo 21 de agosto harán un plantón y un bloqueo en las oficinas centrales de la SEP, eso sumado a que exigirán la comparecencia inmediata de



Declararon que la población podrá tramitar amparos colectivos. Especial

la titular de la Secretaria de Educación, Leticia Ramírez, ante el Congreso para que explique el contenido de los libros.

Jorge Romero señaló que con la distribución de los libros que está haciendo la SEP, ésta ya está desacatando el ordenamiento de un juez que dijo que concedió una suspensión. Pero sobre esto, la semana pasada la secretaria de educación afirmó que oficialmente no le había llegado una notificación para detener la distribución.

Sin embargo, el panista también se refirió al contenido erróneo que tienen los textos, como por ejemplo, dijo que "pone en el mapa a Querétaro en lugar de Guanajuato y viceversa, ahí no puede haber discusión, tampoco está a discusión si cinco centavos es mayor que seis centavos, eso no está sujeto a debate. El contenido que le quieren imprimir a la niñez es erróneo, está repleto de faltas de ortografía, dicen 'subir para arriba', 'entrar para adentro".

El panista también refirió a los contenidos que mencionan el fraude electoral de 2006 con el que el también panista Felipe Calderón accedió a la presidencia de la República y de la intromisión de Vicente Fox en el proceso electoral del mismo año. "Ellos tienen valoraciones de que hubo fraudes electorales en ciertos años. ¡Y que hubo un presidente con gran nivel de intromisión en una campaña electoral, imaginense!", indicó.

Por su parte, Carolina Viggiano aseguró que el gobierno federal quiere "alterar" la historia de México, pues "el presidente está obsesionado con la adulación, quiere contar la historia a su manera alterando hechos históricos a costa de la educación de millones de niños". Además, aseguró que se trata de una acción deliberada que según afirma estaba siendo planeada desde que Delfina Gómez era secretaria de Educación.

En tanto, Espinoza Cházaro dijo que la discusión no solamente se centra en el tema ideológico, sino también en los errores básicos que tienen los textos y que se han planteado con puntualidad por algunos especialistas. "Los planetas los ponen en un orden equivocado, salvo que la 4T tenga otros datos en todos esos temas, entonces vamos a estar del lado de los padres y de la niñez mexicana que lo que requieren es una educación de rigor científico".

Finalmente, Jorge Romero insistió en la idea lanzada por Marko Cortés, al llamar a los padres de familia a mutilar los libros de texto en las páginas que "consideren" que no son "acordes a la educación que le quieran dar a sus hijos:

"Yo como padre recibo los libros y los destruyo, así de simple, o le quito las páginas que a mi juicio no están acordes con la educación que les quiero dar, no hay mayor activación que esa, ni un amparo colectivo, ni una acción de inconstitucionalidad, sino el llamado a los padres y madres de familia que no estén de acuerdo con este texto, a que simplemente no se use por sus hijos", sostuyo, e